

2人のドッジ特訓！！

23日（火）、元家あきひと君（4年）と小川けいと君（1年）がキャッチボールをしている姿を発見！
「おお！特訓しているの？」と指導員から声をかけると、「そうなんよ！けいとの特訓してる！」とあきひと君。けいと君も「いくで〜！」と全力でボールを投げる姿があり、そんな2人の姿にほっこりした指導員でした。



お誕生日会の様子

記事でも紹介したお誕生日会の様子を写真でもご覧ください！



室内遊びの様子



AM|ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM|の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

- AMIT シャツの申し込み用紙を配付しています。玄関付近に見本を用意していますので、サイズを合わせたい方はスタッフまでお声かけください。お金は7月分の保育料と一緒に請求させていただきますので、よろしくお願いいたします。
- お迎え時に駐車場が込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしています。お迎えに来られましたら、速やかにお車の移動をお願いいたします。